

令和6年2月6日（火）

今日は、学園朝会で9年生送る会を行いました。9年生は、運動会でのソーランや広南劇場での采谷選手の劇など、学校や保護者、地域を元気にするために頑張る姿が印象的でした。そんな9年生に感謝の気持ちを表すために、小学校の児童委員会が企画・運営を行いました。1年生からのプレゼントわたりや9年生に関する〇×クイズ、じゃんけんゲームなど、大変盛り上がり、9年生に喜んでもらえる会になりました。頼りになる9年生さんとお別れはさみしいですが、今までありがとうございました。9年生は、これから受験に向かっていきますが、広南学園のみんが応援していますから頑張ってください。

9年生送る会を企画・運営した児童委員会



9年生入場、拍手で迎えます



1年生が9年生にメダルを渡しました



9年生さん、いままでありがとうございました



1年生さんありがとう 嬉しいです



9年生に感謝の言葉を述べる児童委員



9年生に関する○×クイズ



正解は、○で～す



じゃんけんゲームのルール説明を行う児童委員



じゃんけんに勝たないと前に進めません



じゃんけんは、小学生の方が強い？



9年間の思い出は、素晴らしい後輩との活動です



9年生代表がお礼の言葉を述べました



9年生退場、拍手で送ります



縄跳び検定を行っていた1年生



国語で、紹介文の書き方を学習する2年生



算数で、二けたのかけ算を学習する3年生



音楽で、「いのちの歌」を歌う4年生



国語のテストを行っていた5年生



道徳で、自然の大切さを学習する6年生



2月の本は、「ねこ物語特集」です



えほん会で、「吾輩は猫である」を読み聞かせ

